

# Astronauta Japonés visita Guatemala

El primer astronauta japonés Dr. Mamoru Mohri Director del Museo Nacional de Miraikan estuvo de visita en Guatemala del 24 al 27 de octubre de 2013 para impartir conferencias a través del programa del Ministerio de Asuntos Exteriores de Japón.



Visita de cortesía a Presidente Otto Pérez Molina



Reunión con Funcionarios y Académicos



Conferencia Universidad Galileo



Conferencia para públicos en general

El Dr. Mohri dictó la primera conferencia el día jueves 24 de octubre en la Universidad Galileo que tenía como título “Desafiando lo Desconocido” donde explicó a los 230 estudiantes sobre sus experiencias como astronauta y en el espacio.

Luego el día viernes 25 de octubre realizó una Conferencia para el público en general llamada “Reduciendo el Estrés de la vida sobre la Tierra” – Cómo la ciencia y tecnología del Japón contribuyen al futuro-. En sus presentaciones a las que asistieron unas 400 personas, el Dr. Mohri explicó cómo a través de la ciencia y tecnología se pueden abordar temas diversos, como la reforestación, el medio ambiente, desastres naturales y otros.

Entre sus actividades el Dr. Mohri realizó una visita de cortesía al Excelentísimo Presidente de la República de Guatemala Señor Otto Pérez Molina con intercambio temas de medio ambiente, cambio climático y sobre las actividades del Museo Nacional de Miraikan. También se reunió con personal del Ministerio de Educación, Secretaría Nacional de Ciencia y Tecnología, y del doctor académico.